



PREVISIONES

# Regreso al Juan del Enzina

DESPUÉS DE SU REINAUGURACIÓN, EL TEATRO DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA COMIENZA A ACOGER ACTUACIONES • LA ESPANNOLA SIGUE SU CICLO DE MAGIA TODOS LOS VIERNES



Aspecto del teatro Juan del Enzina el día de su reapertura.

J. M. GARCÍA

REDACCIÓN

Salamanca acogerá diversas actividades culturales a lo largo de los próximos días. Esta semana habrá actuaciones teatrales, magia, música y exposiciones.

El teatro Juan del Enzina de la Universidad de Salamanca reabrió la semana pasada, después de varios años clausurado. Así, hay que empezar a amortizar sus instalaciones cuanto antes. El servicio de actividades culturales de la Usal ha programado para el viernes la obra teatral *Días estupendos*, escrita y dirigida por Alfredo Sanzol. La obra, según explica el propio autor, trata sobre el verano, la libertad y la nostalgia de aquellos días en los que se forjaban amistades y se vivían aventuras.

El precio de las entradas asciende a 10 euros. La actuación comenzará a las 22 horas en el Juan del Enzina.

Los aficionados al teatro también tienen la oportunidad de pasar hoy por el Ateneo de Salamanca, donde a las 20.30 horas se realizará una lectura dramatizada de Don Juan Tenorio. Además, el próximo domingo se representará en el Liceo la obra *La vuelta al mundo en 80 días*, dentro de ciclo teatro familiar. A las 18 horas, con entradas a cinco euros.

**Magia**

En otro orden, la Espannola continúa con la IX edición de su ciclo de magia. Habrá actuaciones todos los viernes a las 22.30 horas, hasta el 2 de diciembre. La de este viernes correrá a cargo de Carlos Serrate.

Las entradas cuestan 10 euros, aunque es posible adquirir un abono para el resto del ciclo de magia por 50 euros.

La banda municipal de música ofrecerá varios recitales a lo largo de los próximos días dentro del programa de actividades de la Feria Municipal del Libro Antiguo. Así, habrá conciertos hoy a las 19.30 horas, mañana a las 12.30 y el fin de semana. La Feria del Libro, por cierto, finalizará el próximo domingo.

Finalmente, en cuanto a las exposiciones, la Casa Lis abre hoy (a pesar de que los museos suelen cerrar los lunes) para facilitar las visitas a sus exhibiciones. Además, mañana clausurarán la exposición de fotografía *Tierra Castellana, esencia*, de Andrés Arroyo, que se muestra en la sala de exposiciones de Garcigrande. II